

Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 14.11.11

Verteiler: <https://lists.schoko.keks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Pia (FS WiWi), Fine (I&O), Domi (I&O), Tim (RCDS), Julian (RCDS), Anna (GHG), Sonja (GHG), Kim (FS Philo), Inka (FS Physik), Martin (FS Physik), Lukas (Juso-HSG), Matthias (Juso-HSG), Christian (reaktionärer Flügel der Juso-HSG), Tobias (Juso-HSG), Alex (bbp), Sebastian (FS Rhetorik), Tobi (FS Geschichte), Natalja (FS Politik), Lena (FS Politik), Timo (Ev. Theol.), Eva Maria (EKW), Marlene (EKW), Amrei (Ev. Theol.), Jan (GHG), Hannah (FS Psycho)

GA: Pia (I&O/FS WiWi), Fine (I&O), Domi (I&O)

Gäste: Friedi (GHG), Laura (IT-Referat), Christin (HS-Rat)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

Tippfehler?!

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Anträge v. Concerto Vocale und Nightline vorziehen.
Antrag von Queerkick wurde in der TO vergessen. Wird behandelt.

TOP 4: Post/ Mitteilungen

Div. Flyer, Einladungen
Informationsbroschüre: Es wird um Anregungen und Rückmeldungen gebeten!
Kommissionsbestätigungen gingen raus, wer noch keinen Brief bekommen hat, soll sich bitte darum kümmern.
Stellenbeschreibungen zu Referaten geht rum.

TOP 5: Räte

GA

21.11.11	28.11.11		12.12.11 (AStA)
ev. Theologie	BPB		Juso-HSG

Kasse e. V.

-

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften

FS: -

Berichte aus den Arbeitskreisen

ZSV: Hat sich getroffen und Allgemeines diskutiert. Es wird derzeit eher auf Neues aus Stuttgart gewartet. Anfrage von der GHG Reutlingen, diese wird zum AK eingeladen oder soll zum Symposium von der fzs kommen (Kontakt: Kim). Leider keine neuen Infos von Theresia Bauer. Treffen in dieser Woche nochmal Mittwoch um 18 Uhr, Doodle für neuen Termin wird angeregt und soll diese Woche durchgeführt werden.

Baumpflege: Am Donnerstag haben sich bis halb drei wohl einige Personen auf der Baustelle vor der UB eingefunden, da der Bauzaun geöffnet war. Sicherheitsdienst, Polizei und Ordnungsamt waren sehr interessiert an den Vorgängen und haben dies aktiv deutlich gemacht, es wurde aber nicht zum Verlassen aufgefordert. Kim hat sich nochmal mit dem Rektor unterhalten. Dieser hat seine Angaben vom letzten Mal korrigiert, die zur Erfüllung der Brandschutzaufgaben notwendigen Arbeiten würden doch nur 80.000 EUR kosten. Es spricht also theoretisch nichts dagegen, dass die Bauarbeiten im Sommer abgeschlossen werden könnten. Vor Januar wird aber nichts mehr passieren. Die Ev. Theologie hätten den Termin in dieser Woche. Treffen des AK Baumpflege morgen um 20 Uhr.

Islamzentrum: Es sollte eine Studienkommission in möglichst großem Umfang (evtl. mit Gästen) eingerichtet werden. Es wird nochmal mit der Fachschaft gesprochen. Ein Fakultätsrat kann aufgrund der Struktur nicht eingerichtet werden.

Ract: Treffen am Donnerstag um 20 Uhr. Voraussichtlich klappt der für 8. Juni anvisierte Termin beim Anlagensee. Gespräch mit dem Ordnungsamt am Mittwoch um 10 Uhr (Kontakt: Christin).

Campus d.Z.: -

Rätebaubrigade: -

Homepage: Soll in Angriff genommen werden. Kontakt: Felix (FS Geschichte) oder (nachgelagert) Martin (FS Physik). Details s. letztes Protokoll.

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: Tagt am nächsten Dienstag, Unterlagen sind noch nicht da. Es wird über die Rektorbewerbung abgestimmt.

Senat: Tagt am nächsten Donnerstag, auch noch keine Unterlagen. Termin mit dem Rektor für ein Gespräch zum Deutschlandstipendium nächsten Montag um 9 Uhr. Wer sich am WE zusammen mit Sonja (GHG) über die Vergabesatzung zum DE-Stipendium Gedanken machen möchte, soll sich bitte bei ihr per Mail melden! Gespräch mit dem Großdekan der WiSoWi-Fakultät wg. der Pädagogik: Zusage für 18 SWS. Weitere Ratsstelle (Dauerstelle f. mind. 30 Jahre) steht noch zur Debatte.

IKM: AK zum System, welches „Campus“ ablösen soll wurde eingerichtet. Kim wurde als studentisches Mitglied bestellt, kann die Aufgabe aber nicht wahrnehmen. Wer Interesse hat soll sich bei ihm melden.

StuWe: Verwaltungsrat hat sich getroffen. Protokoll war ungenau/falsch, wurde dementsprechend nochmal geändert. Konkurrentenklage beim VGH bzgl. der Wiederbestellung Schills wurde vollumfänglich zurückgewiesen. Grund: Keine Gesetzesgrundlage.
BAföG-Umfrage: Tübingen belegte den Spitzenplatz mit der sagenhaften Note 3,1.
Wirtschaftsplan für kommendes Jahr wurde abgestimmt. Es wird erwartet, dass Mensa Wilhelmstraße/Morgenstelle nächstes Jahr 10% weniger in Anspruch genommen werden. Mensa Prinz Karl 5% mehr. Die obskuren Zahlen sollen nochmal überdacht werden.
Sanierung der Münzgasse 7 soll mehr als die Clubhausanierung insgesamt kosten. (Anm.d.P.: Genauen Betrag leider nicht notiert)
Bericht des Geschäftsführers (u.A. zur Selbstverwaltung der Tübinger Wohnheime):
Einzelgespräche mit den einzelnen Wohnheimen bzw. deren Vertretern finden in der nächsten Zeit statt.
Die Leibnizhäuser sollen nach 15-17 (?) Jahren wieder in das StuWe eingegliedert werden.
Die Selbstverwaltung wird den Bewohnern des Pflughofs innerhalb von 1/2 - 1 Jahr wieder gestattet, wenn angemessene Sanktionsmaßnahmen gefunden wurden. Grundordnung soll bis zum nächsten Semester überarbeitet werden und dann Dinge wie Selbstverwaltung etc. definieren.
Ausländische Studierende haben bisher in den Wohnheimen 5 EUR mehr pro Monat gezahlt. Im Senat und an einem Runden Tisch wurde bereits darüber diskutiert.

AstA: Hat seine Sitzung im Anschluss an diese.

Anträge

- Conerto vocale:
Probewochenende soll finanziert werden. Details s. letztes Protokoll. Proben finden auch in Tübingen statt, auf Ausgewogenheit wird geachtet. Momentan 38 Mitglieder. Es wird ein Teilnehmerbeitrag i.H.v. 10 EUR pro Person erhoben.
Antrag 1000 EUR: 9 Pro / 9 Contra / 0 Enthaltungen
Antrag auf Eilantrag zu Finanzierung i.H.v. 500 EUR: 12 Pro / 1 Contra / 0 Enthaltungen
Antrag 500 EUR: 16 Pro / 0 Contra / 4 Enthaltungen
- Nightline
Hinweis: Es könnten alte Möbel aus dem Theologicum kostenfrei beschafft werden. Zusätzliche Deckelung auf 1000 EUR wird vorgeschlagen.
Antrag 2975 EUR: 1 Pro / 19 Contra / 0 Enthaltungen (abgelehnt)
Antrag 2000 EUR: 5 Pro / 13 Contra / 1 Enthaltungen (abgelehnt)
Antrag 1000 EUR: 18 Pro / 2 Contra / 0 Enthaltungen (angenommen)
- Ökosoziale Studientage
Antrag 300 EUR: 22 Pro / 0 Contra / 1 Enthaltungen (angenommen)

- Streitkultur
Antrag 400 EUR: 18 Pro / 0 Contra / 3 Enthaltungen (angenommen)
- Queerkick
Antrag 75 EUR: 21 Pro / 0 Contra / 0 Enthaltungen (angenommen)
- Referat für Gleichstellung
Antrag auf Neubesetzung: 17 Pro / 1 Contra / 1 Enthaltungen (angenommen)
Antrag auf Eilantrag zu Ausschreibungsmodalitäten (s.u.): 13 Pro / 1 Contra / 1 Enthaltungen (angenommen)
Antrag auf Ausschreibung des Gleichstellungsreferates bis nächste Woche an der Pinnwand und falls sich bis dahin niemand dafür findet, übernehmen zwei Personen aus dem weiteren Kreis der FSVV diesen Job übergangsweise:
25 Pro / 0 Contra / 0 Enthaltungen (angenommen)

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs: Symposium zur VS am 2. bis 4. Dezember, Kim und Christin fahren hin, Interessierte sollen sich bitte melden. Fahrtkostenübernahme wird noch geklärt.

LAK: -

TOP 9: Allgemeinpolitik

Bildungsstreik geht am 17. November in Reutlingen wieder los.

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

-

TOP 11: Sonstiges

Eröffnung der UB-Cafete verschiebt sich wohl nach hinten.
Es wurden Plakate aufgehängt, die beklebt werden könnten.

f.d.R.d.P.

Dominic (I&O)